



Córdoba, 24 de abril de 2012

En nombre de mis compañeros aquí presentes y de todos a los que representamos de la ETSIAM, creemos que la extinción del último Plan 2000 de Ingeniero Agrónomo y de Montes puede suponer numerosos problemas a una gran cantidad de alumnos/as, de forma que rompan sus expectativas al pasar de ser Ingeniero a Graduado, suponiendo además dificultades en las convalidaciones y duplicidades en los pagos de matriculas, entre otros.

El alumnado pensamos que es necesario trabajar en la dirección de minimizar los posibles descalabros y es por ello por lo que proponemos a la Junta de Escuela que reflexione y proponga un plan de actuación, para evitar encontrar situaciones complicadas al final del presente curso.

Creemos fundamental desarrollar todas las posibles soluciones para ayudar a los alumnos/as que quieran trabajar duro para solventar las dificultades que tienen actualmente. Para ello proponemos la creación de una comisión de trabajo que analizaría las asignaturas "críticas" a extinguir y que podría estar compuesto de un equipo formado por diez personas como se detalla a continuación:

- Siete profesores: pertenecientes al equipo directivo, profesores de las asignaturas "críticas" y otros profesores que podrían ayudar en la búsqueda de soluciones.
- Tres alumnos.

El plan de actuación consistiría de:

- Clases de apoyo.
- Realización de parciales extraordinarios.
- Establecer metas conseguibles.

Con todo esto, no pretendemos que exista el <aprobado gratuito>, no sería justo ni para los alumnos en la situación planteada ni para todos aquellos que tras un esfuerzo hayan superado las asignaturas con anterioridad. Lo que pretendemos con esta propuesta es sacar adelante a aquellos que todavía lo pueden lograr y que están dispuestos a trabajar.

Por todo lo expuesto, proponemos a la Junta de Escuela que reflexione el presente documento, esperando contar con su apoyo y el de todos los profesores y alumnos para esta iniciativa.

Blas Calle Gámez